

## **1. Baumpflanzaktion**

Der Künzeller Jahreskalender 2022 brachte einen Erlös in Höhe von 1.180,- EUR. Dieses Geld wurde nun passend zu dem Kalenderthema „Wurzeln unserer Heimat“ in ein Umweltprojekt investiert.

Im Rahmen des 50. Jubiläums der Großgemeinde Künzell fand am 09.12.2022 eine Baumpflanzaktion im Grezzbachpark statt. Symbolisch für jeden Künzeller Ortsteil pflanzten die Ortsvorstehenden acht Obstbäume (Apfel- und Birnbäume).

Auf der neuen Ausgleichsfläche im Grezzbachpark wurde damit der Grundstein für die Entstehung einer Streuobstwiese und damit eines wertvollen Ökosystems gelegt.

Künzell, 15.12.2022

  
Zentgraf  
Bürgermeister